



“NO TENEMOS NADA QUE VER”

Monreal deslinda a Morena de 'acordeones'

**ELECCIÓN
JUDICIAL 2025**

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, negó que su partido manipule la elección judicial y lo deslindó de las críticas y acusaciones de la presunta filtración a los ciudadanos de nombres de candidatos para que voten por ellos.

“No tenemos nada que ver en eso, no lo hacemos; la ciudadanía está en un proceso de madurez impresionante y son los mexicanos mayores de edad quienes, cuando acudan a las urnas, van a decidir por quién votar”, aseguró.

Recalcó que “el Poder Legislativo no tiene nada que ver en eso. Lo que importa es que todos vayamos a votar y ejerzamos nuestro derecho, ejerzamos nuestro derecho al sufragio libre, que garantice tener un Poder Judicial a la altura de las circunstancias que exige el país”.

Comentó que, “sin importar cuánto se gastaron para esta elección, lo que hayan gastado, la democracia es muy importante. El sacudir este órgano del Estado corrompido y en putrefacción, vale la pena”. —Victor Chávez